

2学期もあと1ヶ月あまり

本校の用務員さんがプランターや花壇の花を、秋から冬、春に向けて植え替えられました。玄関前にはビオラのプランターが並んでいます。2学期もあと1ヶ月あまりとなりました。



子どもたちの学習もさらに充実してきました。絵画展が近づいていることもあり、どの学年も作品を仕上げ



ています。

3年生は、18日（木）見学旅行に出かけていきました。白川わくわくランド、子飼商店街、熊本市広域防災センターを見学してきます。



6年生は、国語の学習で、聞き手を意識したスピーチを行っています。

そして、体育館では全学年、来週の学習発表会に向けて、体育館使用を割り振り、練習を重ねています。



どの学年も工夫を凝らし、学年に応じた発表になっています。まだまだ練習の段階ですので未完成ではありますが、あと1週間できっと立派にできあがると思います。期待しています。



なお、本年度は残念ながら人数制限を設けさせていただきます。本来ならばたくさんの方々をお招きして開催したいところですが、やはり、感染症に対する安全対策ということで、どうかご理解いただきますようお願いいたします。

人権学習の参観授業

17日（水）に1年生の人権学習の参観授業がありました。入学して半年以上が過ぎ、1年生もずいぶん立派になってきました。集中して先生の話の聞き、シートに書き、友だちと意見を交流し、そして全体に発表するといった学習のリズムが定着しつつあります。また、授業内容についても、教材文に出てくる人物の言動を自分と重ねて考え、発表していました。きっと、人権教育の基礎が築かれ、心が耕されたのではないかと思います。



こういう子どもたちの姿を見ると、支えていただく先生方にも感謝です。